



Les réactions et félicitations ne cessent de jaillir après la proclamation officielle des résultats lundi dernier par le conseil constitutionnel. De nombreuses personnalités nationales et internationales ont tenu à féliciter le président Paul Biya pour sa réélection comme président du Cameroun.

Ce jeudi, lors d'une conférence de presse le président du mouvement progressiste s'est exprimé face aux hommes de media. Jean Jacques Ekindi a félicité la force de l'expérience pour sa réélection. Il a également appelé au calme et au maintien de la paix.

Rappelons que la candidature de Jean Jacques Ekindi pour le scrutin du 7 octobre dernier avait été rejetée par le conseil constitutionnel en août dernier. Suite à cela, il avait appelé les partisans et militants de son parti à voter pour le président Paul Biya. Un ralliement qui vient après 27 ans d'opposition.